



Organización de los
Estados Americanos



Secretaría General
Iberoamericana
Secretaria-Geral
Ibero-Americana

Premio Fundación Vidanta “Contribuciones a la reducción de la pobreza y la desigualdad en América Latina y el Caribe”, edición 2017

Certificación de Resultados

En Riviera Maya, Estado de Quintana Roo, el día 8 de septiembre de 2017 en cumplimiento al capítulo VI del Reglamento Interno del Premio Fundación Vidanta (el “Reglamento”) se reunieron los miembros del Jurado, integrado por Rolando Cordera, Guadalupe González, Nora Lustig, José Luis Machinea y Julio María Sanguinetti para deliberar sobre las propuestas presentadas y elegir a los proyectos ganadores.

De conformidad con lo dispuesto por el Capítulo V del Reglamento, el Comité de Preselección, conformado por Catherine Pognat (Jefa de Relaciones con la Sociedad Civil de la OEA) y Leonor Calderón (Directora de la Oficina Subregional para México, el Caribe y Centroamérica de la SEGIB), hizo una revisión previa de los proyectos presentados, descartando aquellos que no habían cumplido con los requisitos establecidos en las bases y elaborando un análisis para la consideración de los miembros del jurado, quienes tuvieron en todo momento acceso a la documentación presentada por los candidatos, así como amplia oportunidad de deliberar libremente y sin intervención de ninguna persona ajena al Jurado.

Se hace constar que el llamado de este año se circunscribió a propuestas provenientes de fundaciones constituidas en México o que realizan su labor en este país. Las 89 propuestas consideradas son reveladoras del espíritu solidario de la sociedad mexicana y mostraron un elevado nivel de compromiso con su labor.

Este documento hace constar que el Jurado ha decidido premiar a las siguientes iniciativas, habiéndose cumplido todas las formalidades y procedimientos establecidos en las bases del Premio Fundación Vidanta “Contribuciones a la reducción de la pobreza y la desigualdad en América Latina y el Caribe” y tras la debida consideración de las candidaturas y deliberación sobre las mismas:

Premio “Contribuciones a la reducción de la pobreza y la desigualdad en América Latina y el Caribe”

Primer Premio: Cinco panes y dos peces, A.C. En atención a la notable actividad ya realizada en un tema de tan dramática actualidad como la prevención de desastres naturales y a su propósito de aplicarse a la ampliación de su red solidaria.